

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2025/2026

25711149 - Alika Neesha Setiyono

STATION	FEEDBACK
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKU	IC : lengkap dan runut, persiapan pasien : OK. Lapang pandang : gerakan tangan agak terlalu cepat. Otot ekstraokuler : sudah dilakukan dengan lengkap tapi gerakan tangannya masih kecepatan ya dek. harusnya pelan aja sambil dilihat bola mata pasien ada nystagmus/strabismus atau tidak, dan menilai kekuatan ototnya dengan menahan 1-2 detik sebelum berganti arah gerak tangan pemeriksa. cara palpasi TIO sudah cukup baik. Cara pakai oftalmoskop : good.
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	IC : Ok PERSIAPAN PEMERIKSAAN : cuci tangan sebelum dan sesudah ok, alat yang disiapkan ada yang tidak tepat MOTORIK N V : OK SENSORIK N V : OK MOTORIK N VII : lain kali tolong perhatikan soal dengan baik ya dek kan tidak perlu cek sensoris N VII yaaa dan dek Alika malah tidak melakukan motorik N VII..ALHAMDULILLAH di akhir disusulkan pemeriksaannya.. N XII : Ok KOMUNIKASI: Ok PROFESIONALISME: semangat belajar lagi ya dek yuk perhatikan lagi yaa bagaimana pemeriksaan motorik dan sensorik nervus vii yaa..ALHAMDULILLAH di akhir ingat untuk memeriksa motorik N VII yang tadi belum dilakukan
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN PEMERIK	Alika sudah melakukan dengan baik. Posisi pemeriksaan refleks trisep kurang tepat mukulnya sehingga refleks tidak muncul. Periksa sensorik akan lebih baik pasien posisi berbaring dan dirasakan dulu ke pasien sbmln memulai pemeriksaan.
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC: cara, tujuan, risiko dan meminta persetujuan sudah baik Persiapan: alat sudah dipersiapkan dengan baik, posisi duduk belum tepat karena lebih baik menyilang ya dek agar pasien lebih nyaman Px palpebra dan silia: sudah baik px konjungtiva dan sklera: cara px KB dan KP Inferior ok, KP superior sudah bisa eversi.. sip, lain2 ok px kornea: sudah inspeksi dan deskripsi ok, cara px keratoskop ok, deskripsi ok Px COA: sudah baik Px Iris : sudah baik Px refleks pupil direct : sudah baik, pelaporan ok Px refleks pupil indirect : sudah baik, pelaporan ok Px lensa : sudah melihat kejernihan lensa, sudah menyebutkan ada tidaknya katarak (bisa ditambahkan ujinya adalah shadow test untuk melihat bayangan iris pada lensa, yang tidak ada bayangannya)) Saran: pelaporan hasil langsung ke pasien saja untuk efektivitas waktu.. nanti di akhir baru dirangkum semua ke penguji (jika ada sisa waktu saja), lalu senter jangan terlalu dekat ya kasian pasien silau lain-lain sudah urut dan baik
STATION PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	IC : sudah memperkenalkan diri, sudah menjelaskan tujuan, sudah menjelaskan cara, sudah menjelaskan resiko, dan sudah meminta kesediaan pasien. Persiapan : sudah mencuci tangan sebelum dan sesudah tindakan. Pemeriksaan trofi otot : inspeksi sudah dilakukan, kaki pasien sudah diangkat dengan sudut 45 derajat, pemeriksaan tengkurap sudah dilakukan, Palpasi sudah dilakukan dengan baik. Pengukuran: sudah dilakukan. Pemeriksaan tonus otot : belum melakukan Watenberg pendulum test, sudah melakukan gerakan pasif pada persendian panggul, lutut, dan pergelangan. Pemeriksaan kekuatan otot : sudah dilakukan dengan baik, sudah melakukan pemeriksaan sendi panggul, lutut, dan pergelangan kaki. Goof Job yaa!!

STATION PEMERIKSAAN VISUS	interpretasi pinhole tidak membaik kurang tepat
STATION PEMERIKSAAN VITAL SIGN	sudah baik
STATION UNIVERSAL PRECAUTION	belum memastikan kelengkapan alat di awal. perlengkapan steril, tidak boleh diambil pakai tangan yang belum steril, harusnya pakai korentang. posisi tangan pertahankan selalu lebih tinggi dari siku. gown tidak boleh menyentuh benda tidak steril saat digunakan.